



校門の坂

2021年10月8日
※HPからもご覧いただけます。
QRコード→
都城市立山田小学校 文責 校長



1学年の折り返し

令和3年度も約半分が過ぎました。大きな事故やけがもなく、子どもたちが元気に登校してくれることに感謝する日々です。田んぼの稲穂も頭を垂れ、黄金色に実っていました。昨日7日は4, 5年生が炎天下の中稻刈りをがんばりました。来週は3年生の芋掘りも待っています。それと同時に、この時期は寒暖差が大きく、空気も乾燥しますので体調を崩しがちです。各ご家庭でも健康管理にご注意ください。

さて、年齢を重ねるごとに時間の経過を早く感じるようになるものです。以前中学生の子どもを持つ方が、「手元で子育てできる時は高校卒業までの〇年しかない、高校から寮生活になればもっと短くなる」という話をされていました。「だからこそ今の子育ての時間を楽しみたい」と。中学生、高校生になるにつれ、勉強や部活も忙しくなり、家族よりも友達と過ごす時間が増え、親子で過ごす機会も減っていきます。親子で触れ合うことのできる今の時間を大切に過ごしていただければと思います。



秋晴れの下の運動会

当初は5月に予定されていた運動会、コロナで延期となりましたが、9月26日（日）晴天の下、無事に行うことができました。コロナ禍のため、午前中だけ、ご家族4名までなど、昨年に続き感染対策を講じた中の開催となりました。練習期間や予行練習では、雨天のため十分とは言えない状況でしたが、子どもたちはよく頑張り、総合成績はわずか1点差という、稀にみる接戦で幕を閉じました。

閉会後は、保護者をはじめ、ご来場の皆様総出で後片付けに参加くださいり、あっという間に終えることができました。さすが山田と感じたところです。改めて感謝申し上げます。



ボランティアの皆さんに感謝

9月15日と29日には、5年生の家庭科でミシンを使う授業があり、地域のボランティアの方々からミシンの扱いについてお手伝いいただきました。はじめてミシンに触る児童も多かったのですが、全員が時間内にナップザックを作ることができました。先日は6年生の授業でもご協力いただきました。担任だけでは対応が難しいこともありますので、大変助かります。ご協力ありがとうございました。

10・11月の主な行事

| | |
|-----------|-------------------------|
| 10月13、14日 | 6年生修学旅行 |
| 10月22日（金） | 山田地区就学時健康診断 |
| 10月27日（水） | 山田地区小中一貫授業研究会 |
| 11月 1日（月） | 鑑賞教室 |
| 11月18、19日 | 5年生宿泊学習 (山田地区3小学校合同) |
| 11月28日（日） | 参観日・持久走大会 |